

# FILE/2015

## spring

そうこうしているうちに、学校との懇談会・6月例会を終え納涼ボーカルダンス例会を迎えた。楽しい夜でしたね。9月にはJIAが全国大会を岡山で行なわれ、おかげま建築5会+1まちづくり協議会でパネルディスカッションを行い、準備や運営にも会員の皆様に協力していただきました。10月例会も予算が厳しい中、充実した内容の見学と、おいしいステーキも頂きました。いよいよOKCのメイン事業といえるワンドーエクササイズを迎えたのですが、参加校が例年より少ないと力不足を痛感し、大変残念に思いました。課題の内容が建築からかけ離れすぎの意見も頂きました。ただ、課題をきっかけに児島湖流域清掃大作戦に参加したり、ワンドーエクササイズ翌日の新聞を見て、児島湖の水質について調査等を行つていてる団体「児島湖流域エコウェブ」から、今回のワンドーエクササイズの提案について紹介をいただきたいとの連絡を受け事業委員会の大垣委員長と共に先方へ向かいました。異分野にもかかわらず、興味深そうに話を聞いて頂きました。忘年例会は夏とは打つて変わりVIPな内容でした。小学校学習指導も授業参観に教育委員会等の方々が来られました。総務広報の卓球大会も士会と合同で行われ、キッズスクールも希望者多数で大盛況でした。近年始まつた事業も活発化してきたものの中で、省力化ができるところはやってみようという試みで、幹事会を年12回から10回に、2月例会を臨時総会と合同で行うなどを実施しました。OKCの活動を持続させていくための私なりの提案でした。



参加人数も当初の予定を大幅に超えるものになりました。今年度の課題は「住みたい我が家」でプランから、1/50スケールの住宅模型を親子で作成するものでした。全員が完成させる事ができ、また、この作業を通じて親子の絆がより深まっていく事が感じられ、大好評に終わりました。

正会員臨時総会が出席者22名、委任状10名  
総数32名、賛助会員臨時総会が出席者40名  
委任状10名、総数50名で両総会は成立しました。そして、平成27年度新役員改正案は  
承認されました。臨時総会終了後には、「や  
さしい薬のはなし」薬のこと知っています  
か」と題して一般社団法人岡山県薬剤師  
会会長 赤澤 昌樹 様の講演が、行われ  
ました。日頃、何気なくのんでいた薬の事  
をあらためて見つめなおすことができた本  
当に良いお話でした。その後、賛助会主催  
の懇親会が行われ楽しい時間を過ごしました。  
た。当日、「ご尽力いただいた会員の皆様、  
誠に有難うございました。



平成27年3月10日、全日空ホテル  
で平成26年度臨時総会が開催されました。

キッズスクール報告

この一年を振り返ると、やはり早かつた  
ように思えます。準備万端とは言えない中、  
今年度のOKCはスタートしました。幹事  
の方や委員長はすぐに感じ取ったのでしょ  
う、すぐに案を出して頂きました。中でも  
ワンデーワークササイズは課題地、審査委員  
長、会場共に確定していない状態でしたが、  
いずれも複数の案を頂き4月中には確定し  
ました。

まし  
の  
で

例年、何かをして楽しい時間を過ごそうと、アトラクションに力をいれ、ギリギリのスケジュールを組み、時間に追われる傾向になつていましたが、今回はのんびり生バンドの演奏をバックミュージックとして、おいしい料理とお酒に舌鼓を打ち、会場全体が楽しげな会話に包まれ、岡山建築設計クラブの基本軸である正会員、賛助会員相互の親睦を深められるようになると開催させていただきました。ご出席の皆様、如何でしたか・・・会場に来るのも、2次会に行くのも不便をおかけしましたが、そのマイナスを十分埋めてくれたのではないでしょうか？



A group photo of approximately 15 people, mostly men in suits, posing for a group portrait indoors. They are arranged in three rows, with some people standing in the back and others sitting or kneeling in the front. The setting appears to be a formal event or conference.

芳田小学校  
學習指導報告

親睦委員長  
菅野  
憲

それも「れも出席していただいた皆様の、その場の心情が、この度の忘年例会を作り上げていただいた、と感謝いたします。また素晴らしい演奏をしていただいた生バンドの皆様おいしい料理を用意していただいた国際木テルの皆様、特に予算の中で全てを交渉し開催の準備をして下さった賛助会の皆様、本当にいい仲間だなと思いつつ何時も敬服し、感謝致しております。有難うございました。感謝

平成26年今年で4回目となる芳田小学校での学習指導は、1月23日（金）28日（水）そして2月5日（木）の3回行われました。予定されていた初日の1月19日（月）は、今年大流行のインフルエンザで学校閉鎖されたため2月になつたのです。「快適な住まい」づくりは、段ボールで模型がおおよそ作られており、各グループをそれぞれが担当してアドバイス。意見を素直に受け入れてすぐに直し始める子、聞いてないふりをして実はちゃんとやりと発表時には得意顔で話す子、マイペースで全く話しを聞かない子とさまざまですが、理論立てて話すとこちらを向いてくれます。なぜ窓は2か所必要なのか、生活空間の考え方等々なぜ？なぜ？を説明すると真剣なまなざしになります。さすが今を生きる子どもたち。時世でしょうか、太陽光を提案しているグループもいくつありました。「快適な住まい」すなわちエアコン等でコントロールできることを考慮したようですが、OKCからの自然を生かした暮らしが大切であるとの助言に目からうろこ。

児童のきらきらした瞳は、私たちにも刺激となり、元気を貰ったような気分で心地よく学校をあとにしました。

A group photo of a table tennis team or club at a gymnasium. In the foreground, a man in a dark suit and tie holds up a small framed portrait of a person. Behind him, a large group of people, mostly men in suits, pose for a group photo. The background shows ping-pong tables and a wall with the text "Ryobi Table Tennis".

のも、2次会に行くのも不便をおかけしましたが、そのマイナスを十分埋めてくれたのではないか？

例年、何かをして楽しい時間を過ごそうと、アトラクションに力をいれ、ギリギリのスケジュールを組み、時間に追われる傾向になつていましたが、今回はのんびり生バンドの演奏をバックミュージックとして、おいしい料理とお酒に舌鼓を打ち、会場全体が楽しげな会話に包まれ、岡山建築設計クラブの基本軸である正会員、賛助会員相互の親睦を深められるようになると開催させていただきました。ご

# 岡山建築設計クラブ

〒700-0022  
岡山市北区岩田町2-26 ニュー中桐ビル  
TEL.086-233-1276  
FAX.086-233-8351

FILM編集  
編集担当 総務・広報委員会  
小川 修市

総会が出席者22名、委任状10名、  
賛助会員臨時総会が出席者40名、  
総数50名で両総会は成立しま  
して、平成27年度新役員改正案は  
了しました。臨時総会終了後には「や  
はなし」薬のこと知っています  
として一般社団法人岡山県薬剤師  
会の講演が、行われ  
昌樹 様の講演が、行われ  
喚、何気なくのんでいた薬の事  
て見つめなおすことができた本  
話でした。その後、賛助会主催  
行われ楽しい時間を過ごしまし  
て尽力いただいた会員の皆様、  
ございました。

正会員臨時総会が出席者22名、委任状10名、総数32名、賛助会員臨時総会が出席者40名、委任状10名、総数50名で両総会は成立しました。そして、平成27年度新役員改正案は承認されました。臨時総会終了後には「やさしい薬のはなし」薬のこと知っていますか」と題して一般社団法人岡山県薬剤師会会長 赤澤 昌樹 様の講演が、行われました。日頃、何気なくのんでいた薬の事をあらためて見つめなおすことができた本当に良いお話でした。その後、賛助会主催の懇親会が行われ楽しい時間を過ごしました。当日、ご尽力いただいた会員の皆様、誠に有難うございました。

忘年例会報告

ピンポン交流戦

編集後記

みなさんの中にも花粉症で悩んでいる人が多いと思います。私は幸いにもまだ症状は出ていませんが、治療法も認可されていません。